
Auf Anregung des VRM Kleinekathöfer wird durch Vorstand Rehbann für die nächste Sitzung 
des Verwaltungsrates eine Übersicht der geplanten Abschnitte für die Sanierung der Wege auf 
allen städtischen Friedhöfen zugesagt. 


